
Sujet : [INTERNET] Méthanisa on Naturalgie
De : maurand.valerie@orange.fr
Date : 03/03/2022 18:52
Pour : pref-enquetespubliques@haute-saone.gouv.fr

Bonjour,

je suis opposée à ce projet pour les raisons suivantes:

-production de beaucoup de déchets à la campagne pour peu d'énergie en ville (TRE très
mauvais)

-fausse énergie renouvelable: accélération du cycle du carbone

-argent public mal dépensé:

On subventionne la plantation de haies ou d'arbres pour enrichir le sol . Et en même
temps, on subventionne le gaz produit par méthanisation

et on prive la biodiversité du sol de sa nourriture, ce qui appauvrit le sol.

-inquiétude sur la préservation des terres nourricières, garantes de notre autonomie
alimentaire

-trafic routier intensifié .

Valérie Maurand

3 grande rue

70190 Trésilley

-- 
L'absence de virus dans ce courrier électronique a été vérifiée par le logiciel
antivirus Avast.
https://www.avast.com/antivirus
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